

Las ideas políticas del cooperativismo cobran fuerza a la luz de las necesidades insatisfechas del pueblo argentino.

Por: José Yorg. 24/10/2024

“Queremos trabajar juntos para edificar Latinoamérica dentro del concepto de comunidad organizada. Su triunfo será el nuestro. Hemos de contribuir al proceso con toda la visión, la perseverancia y el tesón que hagan falta”. Perón.

“Ante el desolador panorama que se ha desatado sobre nuestro pueblo argentino jamás experimentado: asolan el hambre y la marginación, pero también la mediocridad y la inoperancia política-partidista, debemos admitir y asumir que la lucha política cooperativa, es necesaria más que nunca”. J. Yorg.

Sin dudas, la política argentina está enmarañada en internas intestinas y en verdad, repiten el mismo error que causó la bronca popular y que desembocó en el advenimiento del destructor desde adentro del Estado constitucional como lo afirmó el propio Milei”

Esta disputa hace que no se resuelvan los problemas fundamentales del pueblo o cuanto menos organizar y direccionar la bronca popular a partir de reformular sus programáticas con nuevas y vigorosas iniciativas de mejoramiento social y económico y salir de la eterna crisis económica.

Por su parte, la CEPAL aporta puntos de vistas provenientes de sus investigaciones y conclusiones sobre el panorama Latinoamericano, aludiendo que *“Los ajustes y cambios graduales no serán suficientes para que los países de la región salgan de esas trampas: se necesitan grandes transformaciones en los patrones de desarrollo. Para ello, la CEPAL ha propuesto 11 grandes transformaciones que considera esenciales¹, y una de ellas, fundamental para que las otras avancen, es una gran transformación productiva en los modelos de crecimiento y desarrollo. Se trata de promover un crecimiento que, además de ser más elevado y sostenido, sea también más inclusivo y sostenible”.*

Sin embargo, estas propuestas simplemente no encontrarán eco en el gobierno argentino, así que la situación de pobreza e injusticia social seguirá.

Es en este punto del meollo que se hace evidente que la responsabilidad de la política-partidaria con el pueblo deja un amargo sabor.

Históricamente y como en su fundación en el siglo XIX el cooperativismo tiene mucho que decir y aportar para el mejoramiento socio-económico del pueblo agredido en la medida que las dirigencias tomen plena conciencia de que ya no es posible seguir como si nada malo sucediera al pueblo.

Las ideas políticas del cooperativismo.

Las ideas políticas del cooperativismo cobran fuerza a la luz de las necesidades insatisfechas del pueblo argentino y tienen que ver con su esencia social y por ello debe proponer como aporte un Plan sostenido de desarrollo económico armónico que quiebre la pobreza y marginación.

Hablar de cooperativismo con referencia a cubrir las necesidades del pueblo, implica que cooperativismo sea sinónimo de desarrollo económico y social, de allí surgen las expresiones y acciones políticas que el movimiento cooperativo debe asumir.

Históricamente también, en tal sentido, podemos destacar el reconocimiento de Perón al cooperativismo que implica necesariamente en quebrar el carácter ingenuo, utópico, de neutralidad política cooperativa, ante los factores de poder que adversan al cooperativismo y por ello dota, restaura e introduce **“la lucha y militancia cooperativa”** como categoría política al cooperativismo y que da una visión política estratégica.

Esa visión política que aportó Perón al cooperativismo argentino y Latinoamericano resulta esencial a la hora de pensar en construir el Partido cooperativo argentino.

“Actuar cooperativísticamente no implica solamente la administración y la conducción de una empresa cooperativa, sino que también significa hacerse ducho, actuar en la lucha política”, nos aconsejó Perón y que hoy esos consejos resuenan con fuerza.

¡En la fraternidad, un abrazo cooperativo!

Fotografía: José Yorg

Fecha de creación

2024/10/24